



Entrega de cheque sin fondos: no hay estafa

La presente resolución judicial acude a la jurisprudencia de la misma Sala para resolver el dilema planteado y en este sentido afirma: se ha definido repetidamente el concepto de engaño como la afirmación de lo falso como si fuera verdadero o el ocultamiento de lo verdadero (comisión del engaño por omisión cuando existe el deber de informar sobre circunstancias respecto de las cuales el sujeto activo era garante). No resulta una afirmación de un hecho falso como verdadero, ni un ocultamiento de la realidad estando obligado a manifestarla, como elementos generadores del engaño a la contraparte del contrato. Se trata de un cumplimiento de una obligación contractual que ha devenido fallido por la inexistencia de fondos para el abono del cheque, por lo tanto, un incumplimiento contractual que no se basa en un engaño precedente.

Como dijimos en la ST.S. 629/2005, de 16 de mayo el engaño consiste en afirmar como verdadero lo que no lo es. La afirmación de que un pagaré, librado contra una cu

...